



La Cámara de Diputados se iluminó de color rosa

Ayer por la noche, el recinto de la Cámara de Diputados se iluminó de color rosa, justamente en homenaje a las mujeres fallecidas por el cáncer de mama y para mandar el mensaje, en este mes rosa, sobre la relevancia de la autoexploración como la mejor medicina preventiva.

Diputados de todos los partidos políticos lanzaron el #tocateparaquenotetoque. Piden garantizar recursos suficientes en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023, a fin de atender y tratar integralmente el cáncer de mama.

<https://drive.google.com/file/d/1t2iAi1SXG1suXpHb7yIGJszRaRJXuXxk/view>